

Confirmados dos nuevos casos de coronavirus, una persona que estuvo en varios locales de Elda y un trabajador del Ayuntamiento

21/07/2020



Uno de los casos fue a un local nocturno sin saber que tenía coronavirus.

Una persona que estuvo en un local de ocio de Elda y en un bar de Petrer el sábado 18 de julio ha dado positivo por coronavirus. **Las pruebas PCR se las hizo en un centro sanitario privado para obtener los resultados con mayor rapidez y al tratarse de fin de semana.**

Esta persona afirma que desconocía su estado de salud en el momento en que estuvo en ambos establecimientos, **precisamente fue cuando estaba en el local de ocio por la noche cuando recibió un mensaje de wasap de una amiga de Elche con la que había estado días atrás**, que le decía que había dado positivo por

coronavirus. En cuanto recibió este mensaje, abandonó el local y se marchó a su casa, ante la sospecha de que podría haberse contagiado.

No fue hasta el día siguiente **cuando supo que había contraído la enfermedad** tras hacerse las pruebas en un centro sanitario privado al tratarse de fin de semana.

Otro caso en el Ayuntamiento

En el Ayuntamiento de Elda otra persona del funcionariado ha resultado contagiada por el

coronavirus. Con este son dos los casos positivos que se han confirmado entre trabajadores del consistorio. **Al menos otra tercera persona permanece aislada en su casa a la espera del resultado de las pruebas**, ya que presenta fiebre, y no se descartan nuevos casos. Varios de los funcionarios que trabajan en la sección de las personas contagiadas han sido enviadas a casa para continuar teletrabajando por precaución, mientras Sanidad establece el protocolo a seguir.



Otra tercera persona permanece aislada en su casa a la espera del resultado de las pruebas.